
 

 

Un jour, une pensée, un texte… 17 Décembre 2020 

 

 

 

 

« Quand elle peut guérir, ne tais pas une parole. »  

 

    proverbe 

 

 

 

 

 

« Un rabbin : A quel moment peut-on dire que la nuit est terminée et que le jour 

a commencé ? 

Un élève : Quand on distingue un agneau d’un chien ? 

Le rabbin : Non, pas cela ! 

Un autre : Au moment où l’on voit la différence entre un olivier et un figuier ? 

Le rabbin : Pas plus … Mais c’est au moment où, levant les yeux sur un visage 

que tu n’as jamais vu, tu reconnais en cet étranger un frère ou une sœur . Jusqu’à 

cet instant, quelle que soit la clarté du jour, il fait toujours nuit ! »  

 

       Daniel-Ange  

     Guetteur, les feux de l’aurore les vois-tu ? p. 155 

 


